



コミュニティ・スクール通信

第8号 令和7年12月24日(水)発行

第3回 学校運営協議会



12月19日(金)に開催されました。今回は会議前にあん摩・マッサージ体験の時間を設定し、委員の方に理療科生徒による施術を受けていただきました。

その後の会議では、熟議を受けての今年度の取組や学校評価について、委員の皆さまからご意見やご提言をいただきました。次年度につなげ、これからもより良い学校づくりに努めてまいります。

~仁王小ぎんなん販売~



小学部が交流している仁王小学校の特別支援学級の皆さんと、作業学習の一環として校内で収穫し加工したぎんなんの販売に来校しました。あっという間に完売し、みんなうれしそうでした。本校児童も買い物と交流を楽しみました。今後も行き来しながら交流を深めていきましょう。ぎんなんおいしかったです。

~ステップさんおめでとう!~

長年にわたり、点訳ボランティアで本校の学習活動を支えてくださっている西部点字パソコンサークルのステップさんがその功績が認められ、障がい者の生涯学習支援活動に関する文部科学大臣表彰を受賞されました。おめでとうございます。そしてありがとうございます。

～上田中との交流～

中学部では、上田中との交流をしました。



12月8日（月）は上田中の生徒が本校に来校し、12日（金）には本校生徒が上田中を訪問して交流しました。フロアバレーボール体験や合奏の発表などを通し交流を深めました。



～高等部復興防災学習～



個人や学校の備蓄品の確認や、非常食の活用の学習をしました。また、盛岡市の指定避難所となっているキオクシアアイーナも見学してきました。後発地震注意情報が出ている中、有意義な学習ができました。



学校の発電機OK



非常食チェック



アイーナの備品庫見学

～理療科から～

1年生は校外学習で東中野にある「手でみる博物館」に行って様々なものを触察してきました。2年生は12月からの臨床実習室での実習に向け、教職員を対象に校内実習に取り組みました。3年生は昨年12月から1年間取り組んだ臨床実習の体験発表会を行い実習のまとめを行いました。外来にいらしていただいた皆様のおかげでとても有意義な実習を行えたようです。ありがとうございます。



熊と熊の手の触察



校内実習



発表テーマ

「腰痛患者に対するあん摩施術の効果についての多角的評価」